

【校章】



百花繚乱

一人一人の花を咲かせよう！

校訓

自主

創造

友愛



世知原中HP



学校教育目標

「ふるさとを愛し 未来を切り拓く 生徒の育成」

佐世保市立世知原中学校 学校だより 第5号

令和6年5月30日(木) 校長 市田 恒明



実力テスト実施！～結果はいかに？～



3年生（国語）



2年生（数学）

みんな真剣に取り組んでいました！

5月23日と24日、2、3年生が実力テストに挑戦しました。現時点の自分の学力がどの程度なのかを確認し、できなかったところ、わからなかったところをテスト後にできた、わかったに変えることこそ、学力向上の有効な手段の一つです。自学を提出している生徒の皆さん、できなかったところをできるように、わかるようにするためにもテストのやり直しを自学でやってください。次に同じような問題が出た時にできた！わかった！と言えることが勉強の楽しさの一つです。がんばってください。（次は6/19からの第1回定期テストですね。計画的に勉強に取り組みましょう。）

5/24 地域クラブ(柔道・剣道)選手激励式

5月26日(日)に地域クラブ(柔道・剣道)の県中総体予選会が行われることを受け、世知原の名前を背負って大会に挑む選手たちの激励式を行いました。これまでの稽古の成果を十分に発揮するよう激励の言葉を贈りました。

【結果】

柔道：女子団体優勝（県大会出場）

女子個人 57kg 級 第3位 3年女子（惜敗。県大会出場ならず）

女子個人 40kg 級 優勝 1年女子（県大会出場）

男子個人 73kg 級 優勝 1年男子（県大会出場）

剣道：男子団体第2位（惜敗。県大会出場ならず）



※Web 上で公開するにあたり、画質を縮小して掲載しています。ご了承ください。

「通信用掲示板」を設置しました。

職員室前の廊下の側面に、学校から発出している学校だよりや学級通信をまとめて掲示することにしました。

生徒たちは他学年の学級通信が気になるらしく、新しく貼りだされるたびに見入っています。

写真も多く掲載されている通信を見ると、印刷技術も進歩したなぁと昭和生まれの私は感じています。



スライドショー専用ディスプレイを設置



5月も終わりを迎える中、この2か月の間に多くの教育活動に取り組んできました。その中で本校の職員は生徒たちの頑張っている姿をデジカメで数多く撮影してくれています。(画像専用のデータフォルダがもうすぐ満杯になる勢いです。)多くの写真が表に出ることもなく埋もれているのはもったいないと考え、さらに印刷して掲示する手間を省くために、校長室前にディスプレイを設置し、生徒たちの活躍している学校生活の様子をスライドショーで流し続けることにしました。スライドショーで流れる写真を見ながら、時には歓声があがっている生徒の様子を見て、喜んでもらえて良かったと感じているところです。

世知原の豊かな自然～ホタル～

先週、世知原コミュニティセンターでの夜の会合が終わり、徒歩で中学校の駐車場に戻りながら山口神社の鳥居を過ぎた時、川の方でホタルが一匹飛んでいるのが見えました。

河川公園の方に降りてみると、川の上を2匹のホタルが飛び交い、川向こうの木々にとまった5匹のホタルが光を放ちながらまたたいていました。

幻想的な光景を前にスマホを出して撮影してみましたが、真っ黒にしか写りません。いろいろ試す中で何とか撮れたのがこの写真です。

学校のそばで「ホタルが見れるとは！」と感動にひたった夜のひとときでした。

